



## La Cámara de Diputados guardó minuto de silencio por el fallecimiento de la activista argentina Hebe Bonafini

Durante la sesión de este miércoles, el Pleno de la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio por el fallecimiento de la luchadora social de los derechos humanos, Hebe María Pastor de Bonafini, activista argentina. El diputado Santiago Creel Miranda dijo que, como presidente de la Mesa Directiva, avala, recoge y apoya la petición del diputado Fernández Noroña para guardar un minuto de silencio en su memoria.

<https://hojaderutadigital.mx/la-camara-de-diputados-guardo-minuto-de-silencio-por-el-fallecimiento-de-la-activista-argentina-hebe-bonafini/>